

ÖFFENTLICHE MITTEILUNG

Amt/Eigenbetrieb und ggf. beteiligte Ämter:

Geschäftsstelle der Bezirksvertretung Mitte

Betreff:

Mitteilungen allgemein

Beratungsfolge:

26.01.2022 Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

Siehe Anlagen

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

keine Auswirkungen (o)

**Niederlassung Multikanalvertrieb
ZG 3510 Betriebssteuerung Partner**

Deutsche Post AG · NL MKV · ZG 3510 Betriebssteuerung Partner
Am Bremsenwerk 1 · 10317 Berlin

Stadtverwaltung Hagen
Herrn Oberbürgermeister
Erik O. Schulz
Rathausstr. 11
58095 Hagen



Ihr Zeichen
Unser Zeichen 23-2
Telefon -
E-Mail Berthold.Hoppe@DeutschePost.de
Datum 26.11.2021
Seite Seite 1 von 1



Betreff Filialkonzept der Deutschen Post AG; Veränderung im Filialnetz

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schulz,

mit Schreiben vom 20.08.2021 haben wir Sie darüber informiert, dass wir die Filiale Hagen 14, Eilper Straße 57, leider kurzfristig wegen Hochwasserschäden schließen mussten. Heute möchten wir Sie, wie Ihnen bereits angekündigt, über den Standort und den Eröffnungstermin der neuen Filiale informieren.

Am 13.01.2022 wird die neue Filiale Hagen 14 im Geschäft „Kiosk Ezzat Bakir“ unter gleicher Anschrift: Eilper Straße 57, 58095, Hagen, eröffnet. Diese Filiale hat von Montag bis Freitag von 09:00 bis 14:00 Uhr und von 15:00 bis 18:00 Uhr und am Samstag von 09:00 bis 14:00 Uhr geöffnet. Die kundenfreundliche Versorgung der Bürgerinnen und Bürger von Hagen mit qualitativ hochwertigen Postdienstleistungen bleibt damit weiterhin gewährleistet

Das Partner-Modell zum Betrieb der Filialen hat sich sehr bewährt und wird von unseren Kundinnen und Kunden sehr gut angenommen. Dies bestätigen uns u.a. auch die jährlichen Befragungen der Kunden durch den unabhängigen Kundenmonitor Deutschland. Denn bei dieser Kooperation profitieren Kunden, Partner und Deutsche Post gleichermaßen.

Der Kunde spart Zeit und zusätzliche Wege, da er seine Postgeschäfte zusammen mit seinen sonstigen Einkäufen und Besorgungen des täglichen Bedarfs erledigen kann und profitiert dabei auch von den oftmals großzügigen Öffnungszeiten in den Partnerfilialen. Der Partner erhält eine Vergütung für das Postgeschäft und erhöht seine Kundenfrequenz, da die Postkunden oftmals auch das übliche Sortiment des Händlers nutzen. Damit leistet die Deutsche Post einen Beitrag zum Erhalt des Einzelhandels in den Städten und Gemeinden.

Für weitere Informationen oder Fragen steht Ihnen unser regionaler Politikbeauftragter Herr Hoppe, unter der Telefonnummer (02 31) 8 42-47 06 selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Rusch

Stadt Hagen · Postfach 4249 · 58042 Hagen

1.

58091 Hagen

Fachbereich für Öffentliche Sicherheit und Ordnung

Verwaltungsgebäude, Böhmerstr. 1, 58095 Hagen
Auskunft erteilt
Frau Wiener, Zimmer 216
Tel. 02331 207 2356
Fax. 02331 207 2433
E-Mail stefanie.wiener@stadt-hagen.de

Datum und Zeichen Ihres Schreibens

Mein Zeichen, Datum

32/04, 22.12.2021

Ihre Mündliche Anfrage gem. § 18 der Geschäftsordnung in der Sitzung der
BV Eilpe- Dahl am 10.11.2021

Beleuchtung am Fußgängerüberweg Selbecker Str./ Zur Höhe

Sehr geehrte/Frau _____

Sie verweisen auf einen Beschluss der Bezirksvertretung zur Beleuchtung am Fußgängerüberweg Selbecker Str./ Zur Höhe und teilen mit, dass entgegen des Beschlusses nun doch alte Lampen gegen LED's ausgetauscht wurden, die jetzt erheblich dunkler seien. Sie bitten um Mitteilung, weshalb dieses erfolgt sei.

Antwort:

Nach Mitteilung des Wirtschaftsbetriebs Hagen wurde 2018 die Beleuchtung am Überweg optimiert, obwohl sie seinerzeit bereits ausreichend war.

Durch die in diesem Jahr durchgeführte Maßnahme zur großflächigen Erneuerung von Leuchten, wurden auch im Bereich der Selbecker Straße die fünf vorhandenen Alt-Leuchten gegen moderne LED-Leuchten ausgetauscht.

Nach nochmaliger Prüfung am heutigen Tage ist festzustellen, dass die Beleuchtung im Bereich des FGÜ weiterhin ausreichend ist. Ggf. kommt hier der Eindruck zum Tragen, dass die neuen LED-Leuchten das Licht gerichtet nach unten abgeben und kein Lichtkegel an der Leuchte zu erkennen ist.

Dies führte in der Vergangenheit mehrfach dazu, dass ein dunklerer Eindruck entstand.

Messtechnisch wurde jedoch mehrfach nachgewiesen, dass auf der Straße und dem Gehweg eine höhere Beleuchtungsstärke erreicht wird.

Mit freundlichen Grüßen
In Vertretung


Sebastian Arlt
(Beigeordneter)

2. Durchschrift an die BV Eilpe- Dahl